

Asamblea General del Instituto de Auditores Internos de España

La pandemia ha puesto a prueba la Auditoría Interna como mecanismo de estabilidad de la economía y las empresas

- Sonsoles Rubio, presidenta del Instituto de Auditores Internos, ha resaltado la rapidez, flexibilidad y proactividad de la Auditoría Interna, que se ha visto reforzada como función fundamental durante la situación originada por el COVID-19



30/06/2021.- En el contexto de la 37ª Asamblea General del Instituto de Auditores Internos, su presidenta, Sonsoles Rubio, ha remarcado el papel fundamental que los mecanismos de garantía de sostenibilidad y estabilidad de la economía han jugado durante la pandemia. “Todos los organismos económicos señalaron la vital importancia de los mecanismos de control para sostener la economía mundial en uno de los momentos más críticos de su historia. La Auditoría Interna ha demostrado, una vez más, estar a la altura de las circunstancias”.

Como ha añadido Rubio, “en 2020 los auditores internos hemos puesto al servicio de nuestras empresas toda nuestra experiencia y conocimiento de los riesgos, adaptando nuestra actividad a sus circunstancias inmediatas. Hemos tenido que ser rápidos, flexibles y proactivos, ofreciendo análisis y soluciones ágiles en un entorno de gran presión, sin perder en ningún momento nuestra objetividad”. Según la presidenta, esto debe ser motivo de orgullo, “porque desde nuestra posición hemos sido actores importantes para la continuidad del negocio de nuestras compañías. Con nuestros análisis objetivos, hemos ayudado a nuestras empresas, contribuyendo a la estabilidad de la economía, lo que se traduce, en definitiva, en el bienestar de las personas y la sociedad”.

Desde el punto de vista de la Institución, entre las cosas positivas que ha dejado 2020 se encuentra que “hemos visto tremendamente reforzada nuestra misión de contribuir al éxito de las organizaciones impulsando la Auditoría Interna como función clave del buen gobierno”, ha señalado la presidenta.

Síguenos en:



Modificación de Estatutos y Balance 2020

La Asamblea General del Instituto ha aprobado una modificación de sus estatutos para adecuar la gestión del sistema de gobierno del Instituto y favorecer la transparencia hacia los socios. Así, se revisa el proceso de selección, nombramiento y cese de consejeros y otros cargos y se fortalece el papel de las comisiones del Consejo (Comisión de Auditoría y Comisión de Nombramientos y Retribuciones).

Sonsoles Rubio ha realizado un balance de resultados de su primer año al frente de la institución, destacando el “acompañamiento al socio” a través de la adaptación y refuerzo de los servicios ofrecidos a los más de 3.500 miembros del Instituto, “gracias a una posición económica que nos permite continuar mejorando y explorando posibilidades para continuar siendo el soporte profesional indispensable de los auditores internos y facilitar la formación y las herramientas necesarias para el desarrollo de su trabajo”, destacó.

Entre los nuevos servicios puestos en marcha a lo largo de 2020 se encuentra **Benchmark Place**, una herramienta de autodiagnóstico que permite evaluar el departamento de Auditoría Interna, su desempeño y grado de madurez; y **Esfera Consejeros**, plataforma dirigida a los miembros de las comisiones de Auditoría para ayudarles a cumplir con sus responsabilidades de supervisión y control.

También en 2020, con el propósito de ayudar a la profesión durante la pandemia, el Instituto de Auditores Internos acordó medidas sin precedentes como la congelación de las cuotas para 2021, el descuento del 30% en seminarios y publicaciones y el acceso libre a diversos recursos que hasta el momento solo estaban disponibles por suscripción.

Acerca del Instituto de Auditores Internos de España:

El Instituto de Auditores Internos de España es una asociación profesional fundada en 1983, cuya misión es contribuir al éxito de las organizaciones impulsando la auditoría Interna como función clave del buen gobierno. En España cuenta con más de 3.500 socios, auditores internos en las principales empresas e instituciones de todos los sectores económicos del país.

Instituto de Auditores Internos

Elcano Comunicación

Gabriela González-Valdés

Aurora Ochoa / Beatriz Colomer

Fernando Fuentes Colado

aocchoa@elcanomg.com / bcolomer@elcanomg.com

91 593 23 45

607477764 / 678474374

www.auditoresinternos.es

www.elcanomg.com

Síguenos en:

